

## Consejero Stevenson Velasco y destacado profesor de la USACH realizan visita a lugares con valor patrimonial

Un recorrido por diversos sectores de la ciudad de San Felipe, con la finalidad de conocer en detalle el valor patrimonial que tiene la comuna, realizaron el presidente de la comisión Educación y Cultura del gobierno regional, **Rolando Stevenson**, acompañado de **Jonás Figueroa Salas**, profesor titular de la Escuela de Arquitectura de la Uni-

versidad de Santiago.

Al respecto el consejero Stevenson Velasco dijo que esta visita la programó en calidad de presidente de la Comisión Educación y Cultura; "fruto de una experiencia anterior que realizamos acá en la zona junto con el Centro del Patrimonio y Turismo apoyado por el Consejo Regional, en el sentido de invitar al profe-

sor **Jonás Figueroa Salas**, destacado arquitecto, especializado en patrimonio, sobre todo en patrimonio hidráulico, que está interesado en desarrollar un punto de interés para toda la ciudad de San Felipe y para todo el país en el sentido de rescatar nuestras acequias, nuestros canales, nuestras alamedas y los pilares de esquina", indicó.

Por su parte el profesor Jonás Figueroa Salas manifestó su complacencia de haber sido invitado por su amigo Rolando Stevenson Velasco en vista de promover un interés, en el mantenimiento y la protección, en la conservación y también en el desarrollo de un patrimonio en este caso hidráulico, "entre otros porque San Felipe también tiene arquitectónico y urbano, expresado en las casas con pilares de esquina, pero en este caso nos encontramos particularmente viendo el estado de las acequias que se encuentran en muy buen estado, sin embargo he escuchado noticias que alguien, por problemas de inundación de basuras, los quiere anular, y lo que debemos hacer con este patrimonio es mucho más importante porque son un registro histórico, pero también son un valor patrimonial, representan la cultura de una ciudad como San Felipe, no todas las ciuda-

des de Chile tienen lo que tiene San Felipe; alamedas, pilares de esquina, acequias y en las acequias queremos fundar un proyecto de futuro diferenciador de San Felipe con respecto a otras ciudades de la región o de las otras regiones como Santiago, La Serena, como las zonas de más al sur, entonces en este sentido nuestro interés es motivar a todas las fuerzas vivas de San Felipe a proteger estos valores, estas piezas paisajistas que son las acequias, para motivar crecimiento, desarrollo en cultura, en economía, turismo, en patrimonio, y también en historia", indicó el profesor.

A final dijo que en San Felipe se debe hacer un pacto social donde participen: los empresarios, las autoridades, los vecinos en general, es decir todos porque la ciudad es rica en cuanto a patrimonio.

Durante la visita también estuvieron represen-



Esta es una de las acequias visitadas por el consejero junto al profesor y representantes de Fundación Mi Patrimonio.

tantes de la Fundación Mi Patrimonio, encabezada por su presidente Enrique Contreras y su director ejecutivo Pedro Muñoz.



Directivos de Fundación Mi Patrimonio, Enrique Contreras y Pedro Muñoz, junto al CORE Stevenson Velasco y el profesor Jonás Figueroa Salas.



La comitiva visitando uno de los lugares de interés patrimonial, en este caso la acequia de la avenida Chacabuco.

**RESTAURANT**  
**Antojitos**  
 Recargado 3.0

**Menú \$3.300**

- Ensalada
- Plato de fondo
- Postre

**Colación \$2.000**

- Plato de fondo

• Platos a la carta  
 • Sandwich  
 • Papas Fritas  
 para servir y llevar

Reparto a domicilio:  
 +56 9 9574 7666  
 +56 9 6405 1003

**Coimas N° 396 - San Felipe**

iLAR

FESTIVAL  
 palmaria  
 pilarro  
 2019  
 SAN FELIPE